

### 全校児童による児童総会から

先日は本校で初めて、児童総会を開催しました。児童会活動は運営委員会・放送委員会・図書委員会・環境委員会・給食委員会・体育委員会・保健委員会の7つの委員会で組織されています。その各委員長が活動案を説明し、全校児童から出される質問や意見に委員長が答えるという流れです。報告に関する文書は念入りに原稿が準備され、質問にも丁寧に答える姿に、高学年の児童の素晴らしい姿を見ることが出来ました。このような緊張感のある場面を経験することは、将来に渡ってきっと大きな自信になるのではないかと感じました。



また、運営委員会の子供たちは学校の代表としても活躍しています。先日行われた学校運営協議会の中では、自分たちが頑張りたいと思っている挨拶運動のことについて自分たちでプレゼンを作成し、活動内容を説明することが出来ました。今後も児童の代表として様々な工夫を凝らして頑張ってくれることを期待したいと思います。

### 7月行事予定

3日	月	集団登校 PTA登校指導
4日	火	クラブ活動
5日	水	メディア会議
6日	木	6年作陶体験教室 地区児童会
13日	水	諸費納入日
14日	木	水俣に学ぶ肥後っ子教室
20日	木	終業式
21日	金	水泳記録会

### 教職員の救急救命講習のようす

6月から子供たちが楽しみにしていた水泳が始まります。それを前に先生たちも救命講習会を受講しました。事故は絶対にあってはなりません、もしもの時の備えも同じくらい重要です。



### 読み聞かせの会の活動再開

感染症の影響で休止していた読み聞かせの会の皆様が5月25日から活動を再開されました。毎月2回のペースで今後も活動が行われます。子供たちも大変楽しみにしています。お仕事の合間を作られての活動、大変ありがとうございます。

### 子供たちの人権週間 ～いじめについて考える～

6月は人権について考える月として人権週間を設け、各学級で人権学習を行ってきました。学校では、校長講話の中でいじめが大人になってもずっと心に傷を残してしまう行為であることを、体験者の言葉を聞かせて、子供たちに語りました。また、いじめは法律で禁止されていることについても教えています。ご家庭でも、子供たちの会話に耳を傾けていただき、何か気になると感じられたときはすぐに学校にお知らせください。家庭と学校でいじめを許さない姿勢を子供たちにしっかり見せていくことがとても大切です。